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Прошедший 27 мая 2023 года 
пленум Центрального комитета 
КПРФ рассмотрел вопросы, свя-
занные с противодействием фа-
шизму и с патриотическим вос-
питанием подрастающего поко-
ления. Борьба против русофо-
бии и антисоветизма, переход 
России на путь социалистиче-
ского развития и справедливо-
сти – всё это относится к перво-
очерёдным задачам левопат-
риотических сил, о чем говорили 
участники прошедшего накануне 
пленума семинара-совещания 
руководителей региональных от-
делений КПРФ. 

Первый секретарь МГК 
КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Московской городской 
Думе Николай Зубрилин в своём 
выступлении сделал акцент на 
проводимой столичной партий-
ной организации системной ра-
боте, направленной на защиту 
прав и интересов москвичей. 
Речь идёт о внимании к соци-
ально-экономическим пробле-
мам мегаполиса, к вопросам 
экологии, состояния дорожно-
транспортного комплекса, жи-
лищного строительства, пробле-
мам миграции, охраны правопо-
рядка и соблюдения прав чело-

века. Представители Москов-
ского городского комитета пар-
тии, депутаты фракции КПРФ в 
Московской городской Думе в 
ходе круглых столов, встреч с из-
бирателями и других мероприя-
тий внимательно изучают ситуа-
цию в каждой отрасли, выраба-
тывают конкретные предложе-
ния, направленные на решение 
проблем жителей – многодет-
ных семей, очередников, студен-
тов, инвалидов, ветеранов, 
представителей трудовых кол-
лективов и профсоюзов. 

Следует учитывать, что смена 
курса может произойти исклю-
чительно в случае предоставле-
ния народу возможности реали-
зации конституционного права 
на свободное волеизъявление 
на выборах, допуска к управлен-
ческим рычагам тех, кому обще-
ство реально доверяет. Но жё-
сткое манипулирование властью 
избирательным процессом бло-
кирует перспективу позитивных 
изменений. В этой связи Нико-
лай Зубрилин, затрагивая тему 
дистанционного электронного 
голосования, сделал акцент на 
вмешательство Департамента 
информационных технологий г. 
Москвы в выборные процессы, 

что прямо запрещено действую-
щим выборным законодатель-
ством. Он напомнил, как во 
время выборов депутатов мест-
ного самоуправления ДИТ вме-
шивался в процесс подсчёта 
итогов голосования и в процесс 
передачи итогов голосования. 
Ни Конституция, ни федераль-
ные законы, ни иные законода-
тельные акты не наделяют ДИТ 
правом вмешиваться в избира-
тельный процесс, но это было 
грубо проигнорировано. В ре-
зультате в Московскую город-

скую избирательную комиссию 
направлялись подготовленные в 
ДИТ данные, которые вскоре 
огласили. Следовательно, жите-
лей столицы фактически отлу-
чают от контроля и наблюдения 
за выборами, отлучают от воз-
можности реального участия в 
формировании органов госу-
дарственного управления.  

Николай Зубрилин выступил 
за пресечение этой порочной 
практики. «Только избиратель-
ные комиссии различного 
уровня должны заниматься под-

готовкой, проведением выбо-
ров, обработкой итогов голосо-
вания и оглашения итогов голо-
сования. Избирательный про-
цесс должен проводиться без 
ДЭГа и без трёхдневок. Речь 
должна идти исключительно о 
голосовании при помощи бу-
мажного бюллетеня – это самый 
верный путь к честным выбо-
рам.  

Говоря о текущих задачах 
столичной партийной организа-
ции, Николай Зубрилин со-
общил о подготовке МГК КПРФ 
к участию в выборах мэра 
Москвы. Одновременно будет 
сделан упор на борьбу с симво-
лами разрушения СССР. Напри-
мер, московские коммунисты 
решительно выступают против 
открытия в столице филиала 
«Ельцин-центра». Коммунисты 
выражают категорическое не-
согласие с попытками возве-
личивания ликвидатора СССР и 
в очередной раз требуют отме-
нить решение о создании «Ель-
цин-центра» в Москве, а в этом 
здании коммунисты предлагают 
открыть Московский городской 
Дворец молодёжи. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Ближайшие задачи московских коммунистов

Тарифы в Новой Москве – 
чудеса да и только 

 
Новая Москва – это особая территория в плане 

тарификации. Главная особенность – отсутствие 
единого тарифа на отопление в Новой Москве, что, 
по словам чиновников различного уровня, обуслов-
лено отсутствием крупных коммунальных сетей. 
По их же мнению, теплоснабжение обеспечивается 
локальными поставщиками тепловой энергии, и 
расчёт стоимости складывается из массы факто-
ров, в том числе количества конечных потребите-
лей, износа существующих инженерных систем, за-
трат на возведение новых коммунальных сетей и 
так далее.  

Например, в поселении Сосенское официально задействовано 7 
организаций, поставляющих тепловую энергию. Ситуация довольно 
непрозрачная: в одном поселении, в одинаковых по площади домах 
тариф на тепловую энергию может отличаться на 30 и более про-
центов.  

Так, общество с ограниченной ответственностью «Газпромэ-
нерго» предоставляет тепловую энергию (мощность) населению по 
цене 1873 рубля 6 копеек за одну гигакалорию. ПАО «МОЭК», веду-
щее свою деятельность в том же поселении, взимает за аналогич-
ное количество предоставляемой энергии 2912 рублей 53 копейки. 
Разница между тарифами составляет 1039 рублей и 47 копеек. А за 
год набегает немаленькая сумма – 12473 рубля 64 копейки!  

Если взглянуть на тарифы ООО «Эксплуатационно-техническая 
компания №2», то выясняется, что даже в одной организации имеет 
место быть расхождение в тарифах. Так, например, для жителей ЖК 
«Квартал А101» единица тепловой энергии обойдется в 2192 рубля 
47 копеек. Для прочих потребителей поселения Сосенское стои-
мость уже составит 2441 рубля 8 копеек. Организация одна, но пла-
тить придётся по-разному.  

А в конце прошлого года в ЖК «Новые Ватутинки» в Десёновском 
поселении управляющая компания повысила тепловой тариф на це-
лых 44 процента по причине смены поставщика тепловой энергии. 
В ходе проведённых проверок прокуратурой нарушений не обнару-
жено – всё выполнено на основании «Приказа Департамента эко-
номической политики и развития города Москвы».  

Сложившаяся система подсчёта стоимости тарифов вызывает 
всё больше вопросов. У жителей микрорайонов всё чаще возникает 
недовольство на фоне принятых нормативов – ведь инженерные 
сети одни и те же, да и расстояния от котельной до домов не сильно 
отличаются. Но разница в тарификации есть, да ещё какая! 

Обоснованность принятых нормативов вызывает сомнения 
ввиду непрозрачности и запутанности системы подсчёта затрат ор-
ганизаций, обеспечивающих население тепловой энергией. И 
только мэр, разделяющий социалистические ценности, может изме-
нить эту ситуацию!  

 
Алексей Немцов 

Как говорится, если у вас 
украли корову, это плохо, а вот 
если вы – совсем другое дело. 
С шумом ситуация та же самая. 
Если вам не нравятся развесё-
лые компании, в позднее 
время суток нарушающие ти-
шину, вас порадует новость о 
том, что московская полиция 
вернула себе право штрафо-
вать таких граждан на одну, а 
то и две тысячи рублей. Если же 
вы сами вечером после работы 
любите послушать музыку, по-
играть на пианино, а может 
быть, посверлить, вас он, ско-
рее всего, расстроит. 

Запрет нарушать ночную ти-
шину был закреплён в столич-
ном законодательстве в уже 
довольно далёком 2002 году. 
Согласно его действующей ре-
дакции, с 23:00 до 7:00 запре-
щены громкое прослушивание 
музыки, игра на музыкальных 
инструментах, крики, свист, пе-
ние, использование пиротех-
ники. Шумные работы по пере-
планировке в квартирах запре-
щены с 19:00 до 9:00, с 13:00 
до 15:00, а также круглосу-
точно – в воскресенье. 
Штрафы в 1–2 тыс. руб. для 
граждан-нарушителей закреп-
лены в ст. 3.13 КоАП Москвы.  

Однако с 2014 года норма 
не работала из-за того, что по-
лиция не имела полномочий по 
составлению протоколов. Тем 
не менее граждане всё это 
время всё равно вызывали по-
лицию. «Полицейские прово-
дили беседы, в определённых 
случаях заводили администра-
тивные дела по другим 
статьям, например, за хулиган-
ство. Также можно было воз-
действовать на нарушителей в 
рамках административных ко-
миссий, где рассматривались 
рапорты полицейских, состав-
ленные после выезда на ме-
сто. Комиссия, в свою очередь, 
должна была вызвать наруши-
теля на разбор и составить 
протокол. Всё это довольно 
сложный, существовавший 

больше в теории, чем на прак-
тике, механизм.  

Немало и тех, кто предпочи-
тает не обращаться к стражам 
порядка, а разбираться с шум-
ными соседями самостоя-
тельно. Например, с помощью 
виброколонки, то есть ком-
пактного усилителя звука, дей-
ствие которого основано на ре-
зонансе. Звук, генерируемый 
устройством, усиливается, если 
его прислонить к ровной по-

верхности, способной резони-
ровать. Построив конструкцию, 
с помощью которой виброко-
лонка будет прислоняться к по-
толку, можно направить звук в 
потолок. Единственный минус 
такого способа в том, что стоит 
колонка достаточно дорого.  

На некоторых форумах раз-
дают советы ещё эпатажнее: 
испортить машину соседа, вы-
рубить ему электричество, сло-
мать замочную скважину или 
даже подбросить под дверь 
экскременты животных. Согла-

ситесь, законные методы воз-
действия в таких случаях на-
много предпочтительнее.  

С 2014 года Мосгордума 
вела консультации с мэрией и 
МВД. В результате в 2022 году 
были приняты поправки к КоАП 
Москвы, передающие полно-
мочия полиции по составлению 
протоколов по ст. 3.13 при за-
ключении соответствующего 
соглашения. 

Документ действует с мо-

мента утверждения правитель-
ством. Уже сейчас полицей-
ские могут составлять прото-
колы. Управляющий партнёр 
юридической компании «Коче-
рин и партнеры» Владислав 
Кочерин подтвердил, что но-
вый правовой механизм вве-
дён соглашением и вступит в 
силу 5 июня, спустя семь дней 
после официального опублико-
вания распоряжения прави-
тельства. 

 
Александра Смирнова

Попрошу тишины!


